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　伊賀市議会議長　様

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２６年度議会報告会１班

　　　　　　代表者　　中谷　一彦

　　してほしい。

　・伊賀鉄道は赤字路線であり廃線になっても仕方がないと思うので、採択さ

　　れた請願の新駅設置はやめたほうがよい。

　・国道２５号線と市道花之木新居線の交差点が危険である。横断歩道も消え

　　落排水の近くまで水が押し寄せるので、早く木津川を浚渫してほしい。

　平成２６年　７月２５日

　　て協力もしているが、花之木小学校前の国道から法花地区内へ侵入する市

報　　告　　書
　平成２６年７月２５日（金）　２０時００分 ～ ２１時５０分

　花之木地区住民自治協議会

　花之木地区市民センター

　中谷一彦、赤堀久実、森川　徹、空森栄幸

　中谷一彦
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　　かけている。隣接地を取得して拡幅するなど安全な交差点にしてほしい。

　・地区内を走る国道２５号線はシティマラソンのコースでもあり、地元とし

○地区からのテーマについて

　空森栄幸

　　道においては未拡幅の区間が残っている。この道は通学路であり平成27年

　　度からは小学校も統合されるので、早急に拡幅工事を進めてほしい。

　・河川の流量が増えたときに、遊水地の門を早く閉めるので遊水地以外のと

　　ころまで浸水してしまい大内の約２町歩の田が全滅してしまう。また、集

報 告 者
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・

提 言 等

　赤堀久実

名

○議会報告について

　・国民健康保険における社会保障・税番号制度についての詳しい内容を説明


